



El cambio climático es un desafío del presente y no un problema del mañana: Alejandra Chedraui



Encabezó el foro "Consolidando una acción climática efectiva mediante el fortalecimiento de los mecanismos de gobernanza"

Diputadas, funcionarios, embajadora y especialistas hablaron sobre el fortalecimiento de la legislación en la materia y la colaboración

En el foro "Consolidando una acción climática efectiva mediante el fortalecimiento de los mecanismos de gobernanza", la presidenta de la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, diputada Alejandra Chedraui Peralta (Morena), destacó la importancia de fortalecer la acción climática en el país, a través de mecanismos de gobernanza más eficaces, inclusivos y ciudadanos.

Hoy más que nunca, dijo, el cambio climático es una realidad que no se puede ignorar, pues sus efectos ya están transformando la vida; hay sequías cada vez más prolongadas, huracanes más intensos, incendios forestales incontrolables y crisis hídricas que afectan a las comunidades.

"Esto no es un problema del mañana, es un desafío del presente, y la forma en que decidimos enfrentarlo definirá el futuro del país y del planeta entero. Ante esta crisis, la respuesta no puede venir solo de los gobiernos o las instituciones; la solución debe surgir de la suma de esfuerzos, de todas y todos, autoridades, empresas, organizaciones de la sociedad civil, comunidades indígenas, juventudes y cada persona que habita en este país", agregó.

<https://www.tallapolitica.com.mx/el-cambio-climatico-es-un-desafio-del-presente-y-no-un-problema-del-manana-alejandra-chedraui/>